
第１０回八女市教育委員会会議録

（令和５年１１月定例会）

日 時 令和５年１１月２１日（火） 自 午前１１時００分

至 午前１１時４０分

場 所 八女市役所 ３０１会議室

教育長及び出席委員

教 育 長 橋 本 吉 史

職務代理者 加 藤 哲 英

委 員 山 崎 久美子

委 員 赤 司 真理子

委 員 松 尾 和 昭

事務局

教 育 部 長 平 武 文 学校 教 育 指 導 主 事 入 部 勝 治

学校教育課長 栗 山 哲 也

教育指導課長 靏 拓 也

社会教育課長 寺 師 いずみ

スポーツ振興課長 松 尾 裕 二

文化振興課長 鵜 木 英 希

人権・同和教育課長 大久保 寿 子

学校教育課総務係長 服 部 敬

教育指導課教務係長 高 山 祥 太

提出議案

議案第１９号 令和５年度 八女市一般会計（１２月）補正予算（案）



協議事項

なし

報告事項

（１）卒業式及び入学式の日程

（２）学校選択制の受付状況について

（３）田崎廣助美術館展示入れ替え

その他

（１）教育委員会学校訪問

１２月１８日（月） 午前９時１０分 市役所出発 【福島小学校】

（２）次回１２月定例教育委員会

（案）１２月１８日（月） １３時３０分 ３０１会議室

（３）当面のスケジュール

教育長

事務局

教育長

委員 A

事務局

委員 A
事務局

委員 A
事務局

教育長

ただいまから令和５年度第１０回八女市教育委員会を開会します。

議案審議に入ります。議案第１９号「令和５年度八女市一般会計（１２月）補正

予算（案）」について事務局から説明をお願いします。

議案第１９号 令和５年度八女市一般会計（１２月）補正予算（案）

議案説明

ご意見・ご質問はありませんか。

７ページ、上妻小学校は特別支援学級がいくつですか。また、岡山小学校も普通

教室が今いくつあって、来年度はいくつの見込みですか。

岡山小学校は２１学級が２２学級になると聞いています。一クラス分で図工室を

分割して増やします。

本当は１つでいいけど、今後も増えるということで。上妻小も同じですか。

上妻小学校も特別支援学級が３か４だったと思いますが、一つ増える予定という

ことで聞いていまして、パソコン室を使っていないということだったので、２つに

分けて余裕を持たせようと考えています。

岡山小学校の図工室は、別にもありますか。

現状では図工室を２つに分けるので片側に工具など置いて利用します。教室でで

きる場合は教室でやっていただくような形で考えています。岡山小学校については

今後も学級が増える予定ですので、外に建物を建てて普通教室と特別教室を分ける

ような計画はしています。

よろしいですか。それでは議案第１９号を承認いたします。

中学校 小学校 義務教育学校

卒業式 令和 6年 3月 8日（金） 3月 18日（月） 3月 8日（金）
入学式 令和 6年 4月 9日（火） 4月 10日（水） 4月 10日（水）


